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RESUMEN: 

PARTE 3: 

EL SEÑOR DIOS TODOPODEROSO HABLANDO A ESTA GENERACION   

Bendecido Pueblo, EL SEÑOR DIOS TODOPODEROSO hablando a esta generación de una manera muy, muy 

crítica, en este tiempo tan crítico, de una manera muy sensible, respecto a la eternidad de la iglesia, respecto a LA 

VENIDA DEL MESÍAS. 

Y la necesidad para que esta generación se arrepienta, para La Gloriosa Venida DEL MESÍAS y hemos visto muy 

claramente bendecido pueblo, que la iglesia se ha alejado de ÉL, la iglesia se ha ido lejos, se han ido a rebelión y 

han aceptado la transgresión contra EL SEÑOR y han cometido iniquidad frente a los ojos DEL SEÑOR, han 

adoptado una vida pecaminosa sin temor de DIOS. Y esto ha causado un dolor en EL SEÑOR, han afligido AL 

SEÑOR. Y la iglesia está en esta condición y es por esto, que EL SEÑOR le está pidiendo a la iglesia que reforme 

su camino y regresé AL SEÑOR. 

EL SEÑOR está diciendo, que ÉL puso en el corazón la conciencia del pecado. El instruyó al hombre con la 

habilidad de ser consciente al pecado, la conciencia del pecado. Y la humanidad está al tanto, la iglesia está al 

tanto que ya se ha ido lejos, qué cuando abusa EL HONOR DE DIOS e irrespetan AL DIOS TODOPODEROSO, y 

que cuando ella se salta los comandos de DIOS, ella está al tanto, y que la única manera de ser redimida es a 

través del arrepentimiento. 

ÉL está buscando por sus niños, en Ezequiel, está buscando por la iglesia, que su propia iglesia está liderada por 

EL ESPÍRITU SANTO controlada por EL DIOS TODOPODEROSO mismo. Y por eso esa autosuficiencia se tiene 

que ir, porque cuando se entregan completamente AL SEÑOR. Esa tiene que ser la iglesia enfocada que se ha 

crucificado así misma. Por lo tanto, es crucificada con CRISTO, escogida por DIOS TODOPODEROSO. 

Si ustedes miran el libro de 1 Pedro capítulo 2 versículo 9 y 11 

1 Pedro 2:9-11 (RVR) 9 Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por 

Dios, para que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable; 10 Amados, yo os 

ruego como a extranjeros y peregrinos, que os abstengáis de los deseos carnales que batallan contra el alma, 11 

Amados, yo os ruego como a extranjeros y peregrinos, que os abstengáis de los deseos carnales que batallan 

contra el alma. 

➢ En un momento ustedes no eran un pueblo, pero ahora son el pueblo de DIOS.  

➢ Una vez ustedes no habían recibido AL SEÑOR, pero ahora han recibido Misericordia.  



 

2 de 10 

➢ En otras palabras, EL SEÑOR está diciendo, que la iglesia es una iglesia que tiene el Amor y la Protección 

de DIOS TODOPODEROSO, como está escrito, escogida por EL SEÑOR. 

➢ Y por esta razón se abstiene del pecado, tiene cero tolerancias al pecado, y ellas viven en la tierra aquí 

como pasajeros, como como extranjeros, como peregrinos. 

Y dice esta iglesia está constantemente recordada por EL SEÑOR exactamente dónde está su identidad en 

CRISTO y por eso en Romanos 8 versículo 14 dice lo siguiente: 

Romanos 8:14 (RVR) Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios. 

➢ Son sus hijos, les recuerda exactamente, quiénes son en CRISTO JESÚS, son los hijos de DIOS. Y DIOS 

por lo tanto les demanda que sus hijos se enfoquen en El Reino de los Cielos. Si nosotros siendo sus hijos 

usted siendo su hijo, tenemos que enfocarnos en El Reino de DIOS. 

➢  Es un tiempo muy importante bendecido pueblo, un tiempo muy poderoso en el cual la iglesia puede hacer 

reformas y regresar AL SEÑOR, regresar a los caminos DEL SEÑOR, porque el tiempo se está acabando. 

Hebreos 12:18-29. Porque hemos recibido un reino que no puede ser sacudido y debe ser aceptado con Reverencia 

y Honor. ÉL dice que sus hijos se enfocan en su Reino Venidero, porque al enfocarse en ese Reino venidero, que 

es La Eternidad, ese Reino que es inaudible. Dice tengamos gratitud en la manera como ejecutamos nuestra 

Salvación. Y mediante ella sirvamos AL SEÑOR agradándole con temor, significando que es en Santidad en 

Justicia. Ustedes saben que la Justicia es LA PERFECTA SANTIDAD DE CRISTO, toda la humanidad que cayó 

en el Jardín, toda la humanidad nació en injusticia. 

En Isaías 50:63; habla que la Justicia del hombre es cómo trapos sucios delante de DIOS. En Génesis 3:24; EL 

SEÑOR, cierra la puerta para que no accedan a la puerta del árbol de la vida, debido a la injusticia del hombre. Y 

EL SEÑOR está diciendo esta Justicia solo puede ser alcanzada a través de LA SANGRE DE JESÚS, solamente 

por esa SANGRE SALVADORA. Así que la iglesia debe regresar a la Santidad y a la Justicia. El trabajo Santo de 

la Gente de DIOS.  

LA JUSTICIA ES LA EXCELENTE SANTIDAD DE JESUCRISTO 

EL SEÑOR está diciendo que la Justicia es la excelente Santidad de JESUCRISTO, nuestro BENDECIDO SEÑOR 

Y SALVADOR en su corazón. Y sabemos muy bien que EL SEÑOR, pone una importancia muy alta en la Santidad 

y en la Justicia, en otras palabras, el más importante atributo de DIOS TODOPODEROSO es la JUSTICIA.  

Entonces, es esta Justicia que EL SEÑOR dice que ustedes deben vestir la vestidura que deben utilizar, la vestidura 

del cordero, esta justicia se trata de la santidad de DIOS dentro de su corazón. La justicia tiene que reinar en su 

corazón, reinar en la iglesia y la Justicia es la Santidad de DIOS viviendo en su corazón como cristiano. Eso es lo 

que EL SEÑOR está hablando y es lo que exactamente se necesita para entrar al Reino de DIOS.  

EL SEÑOR está diciendo que esa Santidad y Justicia los va a traer al Estado de Justificación, finalmente van a ser 

justificados. Porque en la caída del jardín del Edén, todo ser humano es nacido en una terrible condición de 

injusticia, pero el trabajo redentor de JESÚS en el calvario, lo restauró, restauró esa Justicia, JESÚS está dispuesto 

a restaurar esa Justicia de regreso a la iglesia.  

EL SEÑOR ya definió para nosotros el camino para regresar a ÉL, para regresar al Reino de los Cielos. ÉL dice 

que este camino pasa a través de la Cruz, la Cruz Eterna de JESÚS. En otras palabras, por la muerte de la carne, 

eso es lo que la iglesia presente quiere guardar esa carne. 

EL SEÑOR está diciendo de acuerdo a Juan 12; la muerte debe venir primero, como una semilla tiene que morir 

antes de dar fruto, la muerte tiene que venir primero. Antes que una vida nueva surja. Eso es lo que EL SEÑOR 

está diciendo que la vida eterna viene al crucificar la carne. Tomar esa Cruz diariamente de acuerdo a Lucas 9; 

esto es diario, tenemos que tomar la Cruz diariamente. ¡Esto es en serio! 
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Y luego viene La Resurrección, así como JESÚS sufrió, en la Cruz, tenemos nosotros que pasar a través de esta 

Crucifixión de la carne, antes de la Glorificación, quien quiera salvar su propia vida, la perderá. Usted la perderá, 

debe perder su vida mundana, para ganar La Vida Eterna.  

Está es una de las instrucciones bendecido pueblo, que los verdaderos cristianos, la verdadera Iglesia de CRISTO, 

tienen primero que morir, para después Resucitar. En otras palabras, estos son los pasos requeridos para la 

formación de una persona, la formación de una iglesia, la formación de un cristiano. Que debemos conformarnos 

a los requisitos de la imagen de CRISTO.  

De otra manera este mundo ha manchado a la iglesia, ha contaminado a la iglesia, ha arruinado la iglesia, ha 

confundido a la iglesia, la ha llevado a la bancarrota de Justicia, bancarrota espiritual, la crueldad, la brutalidad, el 

peligro que la iglesia ha venido ahora, porque han fallado en crucificar la carne. Se ha desconectado DEL 

SEÑOR, es disfuncional, es incompleta sin JESÚS. Desorganizada, insatisfactoria, imperfecta, pecadora, malvada 

la Iglesia de CRISTO de esta edad.  

EL SEÑOR está diciendo deben regresar AL SEÑOR y debe ser formada de nuevo, porque dice que el pecado 

siempre está en contra de los diseños de DIOS. La injusticia es lo opuesto que EL SEÑOR diseñó para usted. En 

otras palabras, la Justicia es el único camino que EL SEÑOR pavimentó para la iglesia, para caminar allí, el camino 

estrecho, la Justicia.  

Sabemos que la paga del pecado es la muerte, sabemos que la Justicia es caminar santamente con DIOS, es el 

estándar de entrada con EL PADRE. Entonces, la santidad en nuestro corazón, la Justicia que mostramos es la 

reflexión de que mostramos a JESÚS en nuestro corazón. DIOS TODOPODEROSO, ya pavimentó un camino para 

ustedes, es una tragedia que esta generación no ha tomado El Evangelio Verdadero, y se puso un evangelio que 

es más conveniente y más carnal. 

Los caminos de DIOS siempre son muy diferentes. EL trajo AL MESÍAS para sufrir por los pecados del mundo, 

nadie puede decir que cuando son nacidos de nuevo, ya han vencido.  EL MESÍAS ya sufrió por los pecados de 

todos. La transgresión del pecado por la rebelión del hombre, ÉL ya sufrió por todas estas cosas.  

Y por eso es que DIOS de esta manera regresó a sus hijos, lo salvó de la esclavitud. EL SEÑOR ha pavimentado 

el camino para la iglesia y lo hizo para separar a la iglesia, para que no entrara al infierno, para que no tenga que 

ir al infierno, porque en el infierno hay tormento, hay desgracia, hay vergüenza, hay podredumbre, hay un quejido 

y un crujir de dientes que dura por siempre.  

El infierno, no es el lugar que EL SEÑOR destinó para la iglesia. Por eso es que EL SEÑOR quiere que nos 

enfoquemos en el cielo, para seguir el ejemplo de JESÚS, crucificarnos con ÉL y resucitar con ÉL. y buscar la 

aprobación de ÉL y no la aprobación del hombre. Incluso su audiencia, incluso su predicación. La audiencia es el 

cielo, el enfoque es en el cielo, en El Rapto, en la Eternidad, en la Venidera Gloria, ese debe ser el enfoque,  

LOS TESOROS GLORIOSOS 

Eso es lo que EL SEÑOR diseñó para la iglesia. y EL SEÑOR está diciendo que somos sus hijos a través de su 

Gracia, Arrepentimiento, Regeneración, Santificación. ÉL quiere también llevarlos a La Nueva Jerusalén para 

que hereden El Reino para que puedan ser reyes, estar sentados en tronos. Para que puedan ser como CRISTO. 

en otras palabras, sin pecado, tener un cuerpo como CRISTO, Glorioso como ÉL, en perfecto conocimiento, en 

completa santidad, cuerpos que tienen libertad del pecado ¿Porque van a ignorar esto? 

Recuerden que las maneras del SEÑOR, siempre son totalmente contrarias a las maneras del mundo así que sean 

muy cuidadosos con esto, tengan cuidado en aquel lugar donde están llegando todos. DIOS EL PADRE ya 

prometió que ÉL va a destronar a santanas de este reino, y CRISTO JESÚS va a reinar.  

Y CRISTO JESÚS aceptó compartir su reino con nosotros, ¿quién puede hacerles una asombrosa oferta cómo 

está? debemos regresará a ÉL. Compartir en su Poderosa Soberanía. ¿cómo? ¿pueden rechazarlo? pastorear con 

la autoridad de CRISTO, compartir del carácter de su Gloria, de su Reino, por tanto, tenemos que vivir santamente. 



 

4 de 10 

EL SEÑOR ha venido abiertamente a esta generación de que el tiempo se acabó. ÉL está preocupado debido a la 

iglesia presente, por la apostasía y esa apostasía que la iglesia ha abrazado. EL SEÑOR está diciendo que esta 

es la hora de la restauración en esta iglesia, del arrepentimiento y que el evangelio de la prosperidad es una gran 

mentira, porque obviamente está enfocada en el mundo, en la tierra, ese evangelio de la prosperidad. EL SEÑOR 

está diciendo que la persecución es obligatoria, que tenemos que enfocarnos en la Prometida Gloria, 

bendecido pueblo.  

CRISTO EL MESÍAS hablándole a la iglesia, prometiendo La Glorificación, que cuando ÉL habla de la Glorificación 

que viene, EL dice que esa Glorificación que ÉL ha prometido, afecta nuestra santidad, afecta nuestra Justicia, 

afecta nuestra conducta moral, afecta nuestra pureza, afecta nuestro comportamiento ético, debe causar que nos 

arrepintamos. Debe causarnos a correr con una carga para evangelizar, debe causar que nos debemos enfocar 

en una vida después de esta, bendecido pueblo. Debe hacer que nos enfoquemos en La Vida Eterna después de 

este reino. 

De otra manera si la iglesia no cambia, y sigue caminando en ese camino, si no quiere entrar en ese camino 

estrecho, ella va a recibir una represión terrible, horrible, va a ser desgraciada, va a ser degradada al infierno, 

después de haber estado con CRISTO, va ser un tormento eterno, muerte eterna, por siempre, destrucción eterna, 

juicio eterno, un juicio condenatorio y usted será consciente allí. 

EL SEÑOR está pidiendo que cambiemos de derrumbó. DIOS TODOPODEROSO ya ha entregado los medios. En 

2 Samuel 14:14; entregó el camino para la reforma. Habla de los medios de cómo traer a su pueblo de regreso. EL 

está asegurándose a través de esta escritura para que nos reformemos, para que no seamos condenados 

Eternamente. Que no seamos prohibidos de la presencia de DIOS.  

Este es un tiempo muy importante, bendecido pueblo. Este es el tiempo para regresar a la casa DEL SEÑOR. 

El tiempo para regresar a JEHOVÁ. EL SEÑOR sabe que la tribulación está aquí enfrente, la gran tribulación está 

cerca de nosotros. Y ÉL sabe que va a ser insoportable, completamente insoportable durante la tribulación. Así 

que EL SEÑOR está diciendo que todos deberíamos saber que la indicación importante que EL SEÑOR 

JESUCRISTO nos entregó es la Santidad de DIOS, La Justicia de DIOS. Que el trabajo de CRISTO en la Cruz, 

era una pura demostración de LA SANTIDAD DE DIOS, en contra del pecado.  

Así que si la iglesia falla en predicar la Cruz y la Sangre de JESÚS es tremendo, porque esa es la razón por la cual 

no tienen poder, no tienen La Santidad de JESÚS.  

La iglesia presente esta avergonzada del Evangelio de la Cruz, es sorprendente están avergonzados del Evangelio 

de la Cruz, dicen que es muy anticuado, y quieren un evangelio moderno. Y sin embargo El Rapto está frente a 

nosotros aquí y el tiempo se acabó. Y EL SEÑOR espera que todo cristiano este puliendo sus vestiduras. 

CRISTO JESÚS crucificado, CRISTO JESÚS murió, CRISTO JESÚS enterrado, CRISTO JESÚS resucitó, CRISTO 

JESÚS ascendió y esto debe ser el tema, pero hoy todavía continúan en el evangelio de la prosperidad el aquí y 

el ahora, las cosas del mundo. ¡Que asombroso bendecido pueblo! 

EL SEÑOR nos ha invitado a compartir en su naturaleza divina para entrar a su Reino Divino, los milagros que 

ustedes ven desde la Biblia hasta ahora, todos estos milagros tienen un propósito, prepararnos para El Reino de 

DIOS.  

El SEÑOR ha venido muy claramente, EL ha dado promesas grandes a la iglesia, ¿por qué? para que ustedes 

estén enfocados en el cielo, para que les enseñe a perseverar e ignorar esta tierra pasajera. Para enseñarles que 

este mundo no es nuestro hogar, para que les pueda enseñar que la muerte es obligatoria, que hay una vida 

después de esta vida. Tenemos que pasar de esta vida, después de esta otra vida y EL SEÑOR está diciendo que, 

a este punto, usted debería aprender que La Salvación es caminar en Justicia.  

EL SEÑOR está diciendo que la escritura se va a cumplir en el mundo, lo que se ha hablado en la Biblia, que usted 

debe prepararse para la Gloria. EL SEÑOR está hablando de la Glorificación. ÉL está hablando de la venida del 

Anticristo, ¿por qué? para que usted pueda enfocarse en las promesas de DIOS.  
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La racionalización que usted escoja no entrar en la Tribulación, sino en la Gloria Prometida que se le ha dado a la 

iglesia, usted debería enfocarse en el cielo, vivir en esta vida en la tierra, pero enfocado en el cielo. Y todo esto 

debería ayudarlo y enseñarle una lección de la importancia de la perseverancia. Le debería enseñar ignorar las 

presiones de esta vida, porque usted sabe cuál es su destino, La Nueva Jerusalén, El Nuevo Cielo y La Nueva 

Tierra.  

Y esto debería enseñarle que esta tierra no es su hogar, esto será destruido, no es nuestro hogar y esto debería 

recordarles perpetuamente que la muerte es obligatoria, la muerte es mandataria. Esto debería hacerles causar 

pensar en la vida después de esta. No debería poner sus inversiones en esta vida. Mateo 6 del 19 en adelante no 

pongan sus tesoros en esta tierra, en esta vida perecible.  

QUE EL EVANGELIO DE LA CRUZ Y DE LA SANGRE ES UN EVANGELIO DE PODER 

 

EL SEÑOR ha provisto para nosotros una prueba concreta que DIOS juzgará al mundo, que no se arrepiente. EL 

ha provisto esa prueba en la Biblia Sodoma y Gomorra es ese ejemplo. 

Y en esta edad yo ya he juzgado a la tierra con el coronavirus, he juzgado a Chile con el terremoto a México 

también con el terremoto. Así que ÉL que he provisto ejemplos concretos que DIOS, juzgará al mundo, para 

aquellos que no se arrepientan. Así que todos corran. Y en el libro de Hechos 17:30-31 dice que debemos 

arrepentirnos porque en el pasado ignoraron esta advertencia y ahora está semejante la ignorancia, pero el tiempo 

se acabó. 

ÉL también ha dado prueba de que ÉL va a recompensar a los cristianos. Miren cómo recompensó a Enoc, a los 

Cristianos Santos por supuesto. Así que DIOS TODOPODEROSO está hablando a la iglesia y literalmente 

instruyendo a sus vidas para El Reino de DIOS, bendecido pueblo.  

JESÚS resucitó, así que hay una promesa de Resurrección, ÉL resucitó y el apareció a los hombres, incluso a 500 

personas. Así que nosotros participamos de esta Victoria bendecido pueblo, Y JESUCRISTO está listo para 

compartir esa Victoria, esa Victoria que el cumplió en la Cruz. Así que el evangelio de la Cruz y la Sangre. Pero al 

ignorar El Evangelio de la Cruz y la Sangre es la razón por la cual la iglesia no está sanando, no hay sordos oyendo, 

no hay lisiados caminando, ¿por qué? Porque están muy débiles, porque no tienen poder porque han perdido la 

Fuente del poder, El Evangelio de la Cruz, El Evangelio de la Santidad y el Arrepentimiento.  

Y es por esto que la iglesia está débil, no tiene testimonio. DIOS le está clamando a esta generación la glorificación 

está frente a nosotros aquí. Y usted no puede comprar está Gloria son inexpresable promesas de DIOS, EL SEÑOR 

las ha presentado, La Glorificación en El Rapto.  

La Glorificación para todos aquellos que son salvados. La Glorificación es lo que va a ser que usted evite la segunda 

muerte, ¿por qué? porque usted va a ser Glorificado en El Rapto, o si no va a ser insoportable pararse frente al 

trono blanco de juicio de DIOS, los que enfrentan la segunda muerte EL SEÑOR lo ha hecho muy claro a esta 

generación, lo ha dejado muy claro. ÉL dice el infierno es insoportable.  

El infierno será vergonzoso, será para siempre, el humo del juicio es por siempre, es horrendo, destrucción eterna, 

condenación eterna. ¿Quién quiere eso? 

Y sin embargo EL SEÑOR constantemente le apunta a la iglesia AL Reino de DIOS para que se ajusten a ese 

Reino de DIOS. DIOS ha sido muy generoso EL SEÑOR DIOS TODOPODEROSO, quiere compartir ese Reino 

Glorioso con ustedes. ÉL está haciendo el último llamado. DIOS no quiere que ustedes vayan al infierno, ÉL está 

peleando por su alma, pero ÉL está luchando por su alma en esta tierra. ÉL les está pidiendo que caminen, el 

camino estrecho, crucifiquen la carne, que vivan por fe y vivan la misma vida, la que soporte la persecución.  
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DIOS luchando por ustedes diariamente, para que no se rindan. Y EL SEÑOR ha venido muy claramente y 

Bíblicamente, que DIOS ES SANTO. Y que DIOS ha provisto esta nueva creación para ustedes y en la nueva 

creación dice que la Justicia es obligatoria. 

Qué la justicia es obligatoria y que aquellos que son bendecidos, son aquellos que caminan en santidad, yo sé que 

este mundo tiene su propio sistema de supuestamente dar bendiciones. Pero JESÚS mismo ha diseñado este 

camino para nosotros, solo aquellos que son invitados a las Bodas del Cordero, son bendecidos. EL SEÑOR ha 

traído un Avivamiento poderoso, La Nube de DIOS ha venido varias veces. 2 veces en Kisumu, en Kericho, también 

ha venido a Kakate. DIOS les ha traído sanidades de sordos, ciegos, mudos. 

Los medios que EL SEÑOR a utilizado para rescatarlos a ustedes, para traerlos de regreso a ÉL mismo en otras 

palabras está diciendo, que DIOS siempre encuentra un camino para reconciliarnos de regreso a ÉL. Y si hay una 

hora para la reconciliación esta hora ha llegado, esa hora es ahora, es ya la inmortalidad, la impredecibilidad, la 

incorruptibilidad que DIOS ha puesto frente a nosotros, es más grande que esta edad. 

EL SEÑOR está diciendo que ÉL ha presentado La Nueva Jerusalén frente a la iglesia como un regalo. El Nuevo 

Cielo, la Nueva Tierra, La Nueva Jerusalén, se la ha dado a ella y nos ha dado para que nos enfoquemos en una 

vida enfocada en el cielo. 

Las escaleras de Jacob, las ha mostrado a esta edad y yo les di la profecía y las escaleras aparecieron. Así que 

EL SEÑOR le está clamando a esta generación, para que cambien de rumbo, para que cambien sus caminos, para 

que pueda ser Justificados, para que puedan vencer la muerte, para que puedan reunirse con CRISTO que la 

escritura respecto a la novia de CRISTO entrando a la Gloria, la visión que EL SEÑOR me ha mostrado se convierta 

en realidad. 

DIOS TODOPODEROSO está anunciando LA VENIDA DEL MESÍAS, que hay Vida Eterna más allá de este mundo. 

El mundo que ha consumido a la iglesia de una manera muy deplorable y muy chocante, así que EL SEÑOR 

TODOPODEROSO está peleando y luchando por sus almas, bendecido pueblo.  

Que ustedes se alejen del pecado que sean justos, y que la justicia es ese camino estrecho, el camino justo el 

camino de la justicia, El Camino que Lleva a la Gloria. DIOS quiere que ustedes conozcan su identidad en CRISTO.  

EL SEÑOR les está pidiendo que caminen, el camino estrecho, escojan complacer solamente a DIOS en este 

mundo, les está llamando la atención para que vivan una vida separada, escojan el temor a DIOS, bendecido 

pueblo. 

 EL MESÍAS VIENE, aquellos que quieran recibir AL SEÑOR digan:  

ORACION DE SALVACIÓN: 

PODEROSO SEÑOR JESÚS, SEÑOR yo te pido que me separes hoy, y yo te recibo mi SEÑOR JESÚS en mi 

corazón, como mi SEÑOR Y SALVADOR. SEÑOR yo me arrepiento de toda transgresión, rebelión, pecado y todo 

el dolor que te he causado al vivir una vida de rebelión. Y yo te pido mi SEÑOR JESÚS que me ayudes a enfocarme 

en EL Reino Glorioso de DIOS y hacerme Santo y Justo en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS yo soy nacido 

de nuevo. Amén. 

PARTE 4:  

LA NECESIDAD DE ARREPENTIRSE Y DE REGRESAR AL EVANGELIO ORIGINAL ETERNO 

Bendecido pueblo al finalizar el día de hoy, yo quiero mencionar que hoy EL SEÑOR ha hablado con la iglesia de 

manera muy, muy poderosa y de la necesidad de arrepentirse y de regresar al evangelio original y eterno que EL 

SEÑOR diseñó para la iglesia. Retornar al evangelio que trae a la iglesia al Reino de la Gloria. Y que se alejen de 

es evangelio que ha sido caramelizado con conveniencia. 
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EL SEÑOR dice que hay un tipo de salvación en la iglesia, una salvación que les permite caminar en el camino 

ancho. Una salvación de conveniencia, en donde hay tolerancia al pecado. Y JESÚS va a entender ese evangelio. 

Y JESÚS va a entender que esta era una salvación moderna y cristiana, pero vemos claramente que solamente 

hay una fe. La fe que recibieron los apóstoles. Y que nosotros deberíamos estar caminando con la salvación. No 

como ese cristianismo moderno, no hay nada como un cristiano moderno, eso no existe, pueden ver 

claramente que están enseñando otro tipo de Evangelio.  

Hoy, están predicando otro tipo de JESÚS, no AL SEÑOR JESÚS, Nuestro Bendecido Salvador que murió en la 

cruz. ES CRISTO JESÚS que murió en la Cruz del Calvario. Y cuando se trató de los asuntos de la entrada al 

Reino Glorioso de DIOS. Entonces tuvo una conversación muy fuerte, predicación fuerte a la iglesia. Por ejemplo, 

en el libro de hebreos 6:4-6 que si ustedes reciben esta salvación y luego caen no hay retorno. 

Hebreos 6:4-6 (RVR) 4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don celestial, y 

fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, 5 y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y los poderes del 

siglo venidero, 6 y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismo 

al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio. 

Significado que no hay arrepentimiento. Hoy están enseñando a otro JESÚS que les dice ustedes, ÉL le va a 

entender. Están hablando de una seguridad de salvación, una seguridad de entrar, pero EL SEÑOR dice aquí 

claramente, que, si usted es nacido de nuevo y usted peca deliberadamente, usted pierde la salvación. 

Entonces, hoy están enseñando otro tipo de salvación, otro tipo de JESÚS, que parece que entiende el pecado 

que parece que tolera. Es como si EL SEÑOR JESÚS vino, para que les dieran licencia para pecar de acuerdo a 

ellos, es la manera como predican y viven aquí en la tierra. 

Y sin embargo usted aquí ve claramente que nuestro SEÑOR JESÚS, cuando el vino y murió en la Cruz y Resucitó 

él dice es imposible, la palabra es imposible subrayada, en esta palabra dice imposible aquellos que alguna vez 

fueron iluminados y que compartieron de la fe y la palabra de DIOS. Esta es la iglesia que tiene unas credenciales 

muy serias, han visto la nube, miren tienen a los lisiados caminando en Hebreos 6:46, pero dice sin importar sus 

credenciales si han visto EL PODER DEL ESPÍRITU SANTO. 

Dice la palabra, es imposible que sean traídos de regreso al arrepentimiento. EL JESÚS que yo conozco, Qué 

es el que cuando ÉL vino a la Tierra, ÉL predicó de la ira de DIOS, lo mismo se repite en Hebreos 10:26 al 31. Y 

en segunda de Pedro dice lo mismo que está repetido tres veces: Que no abusen de la gracia. Y sin embargo 

cuando ustedes ven el tipo de JESÚS que predican, es como que usted puede abusar de la gracia y salir bien de 

eso, es un JESÚS que predican. 

 En Mateo 18:25 qué dice:  Estas son las predicaciones de JESÚS. 

Mateo 18:23-25 (RVR)  23 Por lo cual el reino de los cielos es semejante a un rey que quiso hacer cuentas con 

sus siervos. 24 Y comenzando a hacer cuentas, le fue presentado uno que le debía diez mil talentos. 25 A este, 

como no pudo pagar, ordenó su señor venderle, y a su mujer e hijos, y todo lo que tenía, para que se le pagase la 

deuda. 

➢ Es tomar a alguien y llevarla a negociarla al mercado. Dijo tomen a la mujer y los hijos y todo lo que tenía y 

llévelos. Este es EL JESÚS que predicaba. Predicaba las predicaciones más fuertes en referencia al Reino 

de los Cielos.  

➢ Así que no hay tiempo de estar jugando con el pecado. Hoy están predicando otro tipo de JESÚS moderno 

un JESÚS que habla dulcemente, un JESUS muy amoroso, un JESÚS que no juzga, un JESÚS que se 

acomoda muy fácil al pecado.  

➢ Están predicando un JESÚS que entiende el pecado, que no puede condenar un JESÚS que habla 

humildemente, un JESÚS que pone la otra mejilla.  
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Y sin embargo aquí vemos que EL JESÚS de la Biblia, ÉL predicó una de los más fuertes sermones a la iglesia 

cuando se trataba del pecado y de la entrada al Reino de los Cielos.  

Si ustedes ven en Mateo capítulo 4 versículos 10. 

Mateo 4:10 (RVR) 10 Entonces Jesús le dijo: Vete, Satanás, porque escrito está: Al Señor tu Dios adorarás, y a él 

sólo servirás. 

➢ Este es Jesús hablándole a Satanás,  

En Mateo 16:22 -23 dice: 

Mateo 16:22-23 (RVR) 22 Entonces Pedro, tomándolo aparte, comenzó a reconvenirle, diciendo: Señor, ten 

compasión de ti; en ninguna manera esto te acontezca. 23 Pero él, volviéndose, dijo a Pedro: ¡Quítate de delante 

de mí, Satanás!; me eres tropiezo, porque no pones la mira en las cosas de Dios, sino en las de los hombres. 

ÉL llamó a Pedro, Satanás, de la misma manera que llamó a Satanás, Satanás, es el mismo con el cual el reprendió 

a Pedro, lo llamo Satanás. ÉL es el que predicó uno de los sermones más fuertes y duros jamás para que la iglesia 

evitara el pecado y entrara a la Gloria. 

En Hebreos 6:4-6; JESÚS de la Salvación y que no trafica la salvación. Capítulo 10:20- 23; y 2 de Pedro 2 y Mateo 

9-22, JESÚS que no perdona. Están hablando del abuso de la Gracia que pasa en la iglesia hoy. Predican a un 

JESÚS moderno que está en la iglesia.  

Está siendo predicado en esta Edad Moderna, un JESÚS que habla dulcemente, un JESÚS qué es muy amoroso, 

un JESÚS que se acomoda con el pecado, un JESÚS que entiende el pecado, un JESÚS que no puede condenar 

el pecado, un JESÚS que pone la otra mejilla. Y sin embargo ÉL viene a la iglesia que EL SEÑOR ayude a la 

iglesia, va a ser muy difícil entrar a la Gloria, a menos que usted se arrepienta. A menos que El Evangelio de la 

Salvación totalmente se llegue a los básicos. EL MESÍAS VIENE. ¿No hablado acaso EL SEÑOR con esta 

generación? Gracias. 

 

PARTE 5: 

LOS ATRIBUTOS DE DIOS 

Bendecido pueblo, ya para terminar finalmente. La iglesia presente, la iglesia moderna no ha entendido bien los 

Atributos DEL SEÑOR y están predicando otro evangelio, que desde hace mucho tiempo se les advirtió que iban 

a predicar y que iban a acumular muchos predicadores que iban a acomodarse a la carne, que no iban a predicar 

la doctrina santa. 

Así que esto es una tremenda tragedia y una falla, para entender bien a JESUS de la Cruz, EL DIOS DE JUSTICIA, 

revelado en la Cruz del calvario. Ustedes ven que han predicado otro dios, otro JESÚS, uno que comprende, aquel 

que puede acomodar el pecado, aquel que no juzga. Ustedes pueden ver lo que están predicando hoy, y cómo 

viven sus vidas como si JESÚS entendiera el pecado, como si eso es lo que EL SEÑOR, les diría a ellos, que todo 

está bien. 

Y sin embargo sabemos muy bien que JESUS en la Cruz, EL SENOR JESÚS en la Cruz, reveló que DIOS ES 

JUSTO, EL SEÑOR JESÚS EN LA CRUZ, vino a revelar a DIOS. La razón por la cual EL SENOR JESÚS vino es 

para revelar los Atributos de DIOS. Que DIOS ES JUSTO, revelar en esa Cruz, cuando JESUS estaba ahí 

colgado, que DIOS ES JUSTO, que DIOS ES SANTO, QUE DIOS JUZGA EL PECADO. Y que ha venido a revelar 

que DIOS ha juzgado el pecado antes y lo va a juzgar de nuevo. lo vimos en el tiempo de Noé, en el tiempo de 

Sodoma y Gomorra, lo juzgó en Judá. DIOS va a volver a juzgar el pecado de nuevo. 
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Y en esa Cruz cuando JESÚS estaba colgado allí, ÉL dio la sangre, el intercedió por nosotros, ÉL reveló que DIOS 

ES JUSTO, diciéndoles arrepiéntanse. Los dos profetas han sido Glorificados uno en un cuerpo glorioso, otro en 

el cuerpo físico y han venido a decirles arrepiéntanse, arrepiéntanse. Y cuando ustedes no se arrepintieron, los 

golpeé con El Coronavirus y la Guerra de Ucrania. Ahí está diciendo DIOS ES JUSTO, ÉL les ha dado una 

advertencia justa, de que se arrepientan. 

Y entonces, ustedes ven que el fallar al entender a JESÚS en la Cruz, es lo que ha causado que la iglesia moderna 

ahora traiga postmodernismo a la Salvación, el fallar a entender que JESÚS estaba en la Cruz, EL realmente 

estaba revelando A DIOS, revelando que DIOS ES JUSTO, y que ÉL ha juzgado el pecado antes, como en Sodoma 

y Gomorra, y en muchos otros lugares en la Biblia. 

La falla de entender lo que significó la Cruz, ese atributo se reveló en la Cruz, es lo que ha causado que la iglesia 

moderna predique a otro JESÚS y que traigan postmodernismo en la Salvación. Ha causado que la iglesia presente 

predique un tipo de evangelio que trivializa el pecado, lo hace ligero, como si no pesará. 

Hoy han hecho el pecado que se vea ligero, el evangelio de la prosperidad. La falla de entender la gravedad del 

mensaje que JESÚS transmitió en la Cruz, que DIOS juzga al pecado, que DIOS tiene cero tolerancia al pecado, 

al fallar entender ese mensaje allí, que JESÚS transmitió en la Cruz es lo que ha causado que la iglesia moderna 

reduzca el estándar de LA SANTIDAD DE DIOS. 

Es como que ellos caminan como que han reducido la necesidad de la santidad de nuestras vidas, como que, si 

DIOS no estuviera interesado en la santidad, por eso es que caminan desnudos, caminan en inmoralidad, están 

vendiendo aguas, vendiendo aceites. La falla de entender la gravedad del mensaje que JESÚS estaba 

transmitiendo en la Cruz, es lo que ha causado de predicar un evangelio que ha reducido la gravedad y el centro 

de la santidad, LA SANTIDAD DE DIOS. 

Como que DIOS no es más SANTO y les dicen no, ustedes van a ir al cielo en ese pecado, están predicando el 

Evangelio de prosperidad, hemos visto a la iglesia de esta generación, yo les he reportado diariamente cada vez 

que DIOS EL PADRE me ha traído. Les hemos reportado diligentemente el mensaje DEL PADRE. 

La falla de entender el mensaje que sale de la Cruz de JESÚS, es lo que ha causado el estilo del cristiano de vida 

moderna, donde no se ve la santidad. Viven como que usted puede trivializar el pecado, y que no hay problema. 

La falla de entender la gravedad de JESÚS en esa Cruz, es ese mensaje que transmiten de allí, es lo que ha traído 

la teología liberal, qué ha aceptado la homosexualidad en la iglesia, es lo que ha traído la teología liberal que ha 

aceptado el homosexualismo en el púlpito, que ha aceptado todo lo mundano en la iglesia. 

La falla de entender la gravedad del mensaje que JESÚS transmitiendo cuando estaba colgado en esa Cruz DIOS 

juzga el pecado, esto es lo que ha causado que los Derechos Humanos entren a la iglesia, feminismo, infiltrarse a 

la iglesia. 

La falla de entender el mensaje que EL SEÑOR transmitió cuándo estaba colgando en esa Cruz de madera es lo 

que ha causado que la iglesia moderna reduzca la gravedad del pecado, es lo que ha causado que tengan un 

sentido de merecérselo todo. Como que ahora ustedes tienen derecho a entrar al Reino Eterno, es como un sentido 

de que ya lo merecemos todo, sin temor a DIOS. Ese evangelio de la prosperidad, la normalización del pecado, el 

pecado se normalizó. Han reducido el sentido de la gravedad de LA SANTIDAD DE DIOS. Es ¡tremendo!, ¡es 

terrible! 

Y sin embargo entendiendo el mensaje que JESÚS transmitió desde la Cruz cuando estaba colgado allí, es muy 

central en determinar cómo adorar a DIOS. Bien sea que lo adoramos santamente o no. Entender el mensaje que 

JESÚS transmitió en la Cruz mientras estaba colgado, es lo que determina, como camino con JESÚS ¿camino 

santamente o no?.  

Y sin embargo entender el mensaje que JESÚS transmitió de la naturaleza de DIOS, cuando ÉL estaba ahí colgado 

es que si tenemos temor a DIOS o ¡no! Si camino con temor de DIOS o ¡no! Entender ese mensaje que JESÚS 
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transmitió cuando estaba colgado en esa Cruz del Calvario, es lo que determina como yo levanto a mi familia, si 

les enseño a tener temor a DIOS o ¡no! 

Y sin embargo Entender ese mensaje que JESÚS transmitió cuando estaba en la Cruz del Calvario cuando estaba 

colgado allí, es lo que determina nuestra vida entera. Si adoramos santamente o no. Y sin embargo es entender el 

mensaje que EL SEÑOR transmitió para nosotros cuando estaba en la cruz del Calvario, la revelación de JESÚS 

en esa Cruz, es lo que lo que puede causar que cambiemos nuestras vidas y cumplamos los requerimientos de 

DIOS o no. ¡Esto es serio, bendecido pueblo! 

Qué cuando veamos esto DIOS intención esto, para que cambiemos nuestras vidas aquí en la tierra, que cuando 

veamos esto, tengamos nuestras vidas enfocados en el cielo, que cuando veamos esto en la Cruz, y entendamos 

ese mensaje que transmite la Cruz, podamos desarrollar una vida con una perspectiva correcta, una perspectiva 

en el cielo. 

Y que podamos perseguir la Justicia y la Santidad y luego entenderemos que DIOS JUZGA EL PECADO, como 

Lucas 16:19; el hombre rico, es lo que nos da una carga para buscar las almas perdidas e ir a buscar por nuestros 

hermanos y hermanos, si nosotros hubiésemos entendido ese mensaje que EL SEÑOR transmitió en la Cruz nos 

hubiese ayudado a prepararnos mejor para El Reino de DIOS. 

Nos hubiese hecho entender que el pecado debe ser juzgado, que algún día vamos a tener que rendir cuentas 

por el pecado. EL MESÍAS VIENE, la iglesia debe cambiar y regresar a lo básico, a la Salvación Básica de la 

Cruz y la Sangre, la fe original y purgar el Modernismo, hablar la verdad, para que El Poder de DIOS venga, 

para que los lisiados caminen de la misma manera que lo están haciendo acá. ¡Es un asombro no ver esos milagros 

¡Gracias! 
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